



Mineral Complex Advanced Complexe minéral amélioré



Natural Health Product
Produit de santé naturel
NPN 80023953

90 TABLETS
90 COMPRIMÉS

RECOMMENDED USE: Corn Silk (*Zea mays*) and Dandelion (*Taraxacum officinale*) are traditionally used in Herbal Medicine as a diuretic.

RECOMMENDED DOSAGE: Take one tablet three times daily with meals.

MEDICINAL INGREDIENTS: *Zea mays* (Corn Silk, Style and Stigma, 10:1 extract, 2000 mg) 200 mg, and *Taraxacum officinale* (Dandelion, Leaf, 5:1 extract 75 mg) 15 mg.

NON-MEDICINAL INGREDIENTS: Microcrystalline Cellulose, Calcium Carbonate, Maltodextrin, Stearic Acid, Croscarmellose Sodium, Parsley Herb Extract Powder, Silicon Dioxide, Gum Arabica, Sodium Starch Glycolate, Hypromellose and Glycerine.

CAUTION: Consult a health care practitioner if symptoms persist or worsen, prior to use if you are pregnant, breastfeeding, or if you are taking blood thinners. For occasional use only.

CONTRAINDICATIONS: Do not use if you have liver or gall bladder disorders, and/or bowel obstruction. Discontinue use if you develop symptoms of liver trouble.

30-day money-back guarantee. This exclusively formulated product is only available through Herbalife Independent Distributors. See base of container for Lot No. and Expiry Date. Keep at room temperature (15-25°C) in a dry, dark place.
Security Feature: Inner Seal.

USAGE RECOMMANDÉ : En phytothérapie, le maïs (*Zea mays*) et le pissenlit officinal (*Taraxacum officinale*) sont traditionnellement utilisés comme diurétiques.

DOSE RECOMMANDÉE : Prendre un comprimé trois fois par jour, avec chaque repas.

INGRÉDIENTS MÉDICINAUX : *Zea mays* (Soie, Style et stigmaté de maïs, 10:1 extrait, 2000 mg) 200 mg, et *Taraxacum officinale* (Feuille de pissenlit, 5:1 extrait 75 mg) 15 mg.

INGRÉDIENTS NON MÉDICINAUX : Cellulose microcristalline, carbonate de calcium, maltodextrine, acide stéarique, croscarmellose sodique, extrait de persil en poudre, dioxyde de silicium, gomme arabique, glycolate d'amidon sodique, hypromellose et glycérine.

ATTENTION : Consultez un professionnel de la santé si les symptômes persistent ou s'aggravent, si vous êtes enceinte, si vous allaitez ou si vous prenez des anticoagulants. Pour usage occasionnel seulement.

CONTRE-INDICATIONS : Ne pas utiliser si vous souffrez de troubles du foie ou de la vésicule biliaire ou d'occlusion intestinale. Cessez l'utilisation si vous présentez des symptômes de trouble hépatique.

Garantie de remboursement de 30 jours. Ce produit à la formule exclusive se vend uniquement par l'entremise de distributeurs Herbalife indépendants. Voir le numéro de lot et la date limite de conservation sous le contenant. Conserver à température ambiante (15-25°C) dans un endroit sec, à l'obscurité. Mesure de sécurité : sceau à l'intérieur.

HERBALIFE INTERNATIONAL LUXEMBOURG S.à R.L., L-2449 Luxembourg
Imported and distributed in Canada by • Importé et distribué au Canada par :
HERBALIFE OF CANADA LTD. • HERBALIFE DU CANADA LTÉE, Calgary, Alberta, Canada T2B 3P1

Made in U.S.A.
Fabriqué aux États-Unis
©2011 HERBALIFE



L1544CA-38
SKU: #0111